

花は咲く



精一杯 自分の花を 咲かせよう

8月29日(金)

須坂市立旭ヶ丘小学校



「花は咲く」はホームページにも掲載中！

暑い日々が続いている中、2学期がスタートしました。大きな病気やケガ等もなく、初日は「おはよう」と元気な声が響き渡りました。1週間が経ち、毎日暑いですが、落ち着いて学習に取り組む様子、外で遊ぶ姿や体育館に向かう姿、中庭や上庭で笑い声が聞こえてくるなど、元気な姿が校内に溢れていることをとてもうれしく思います。

1学期終業式

1学期を振り返って、3・4年生から発表がありました。

3年生は、一生懸命頑張った運動会のソーラン節への思いなどを発表してくれました。4年生は、社会見学で学んだことを見学場所ごとに発表してくれました。真剣に取り組んだことが心に残っていて、1学期が充実していたことが伝わってきました。

(校長講話)

水に浮かべた一円玉はどうなるかを観察しました。観察で大事なことはよく見る、じっくり見ることを伝え、プロジェクターで拡大して観察しました。1年玉と一円玉を離して浮かべても、だんだん近づいてくっつく様子を見ることができました。仲間を大事にする心を一円玉に例えて説明しました。勉強も遊びも仲間がいて楽しいということを感じていけると良いなと思います。

一円玉の様子が変わっていく様子を観察しながら、各学級担任の先生方が一学期の思い出を語る時間がありました。



- 1年：朝顔の観察。花が咲いているうれしい気持ちと一緒によこべたこと。
- 2年：運動会のリズムに合わせた障害物競走を頑張ったこと
- 3年：ソーラン節をみんなで一緒に全力で声を出して踊って声がかかるまで練習したこと
- 4年：毎日自分をレベルアップできるように頑張ってお互いを認め合える姿があったこと
- 5年：峰の原自然体験学習での登山で声を掛け合いながら全員が登頂したこと
- 6年：修学旅行の目的の一つ「働くとはどういうこと」について真剣に取り組んでいること。
- 勇組：アイロンビーズピックをつけて飾るミニ植木鉢をみんなで作り、参観日に完売したこと。
- 明組：畑の野菜作りで、土作りから苗植えをして、キュウリやトマトが収穫できたこと。

2学期始業式

2年生から2学期に向けて頑張りたいことの発表がありました。

(校長講話)

「対話をしたくなる」楽しい授業はどうすればみんなでできるかを美味しい珈琲を実際につくりながらお話をしました。

楽しい授業にするために大切なことは

- ・難しい問題の時も諦めず先生とみんなで考える。
 - ・自分の思いや考えを持って、自分で伝えることや、友だちの話を聞く。
 - ・友だちの意見を聞いて、さらに感じたことを話すことや、わからないことはわかるまでいっぱい話合う。
- 先生とみんなで作る、聞き合いの授業をすることで毎日を面白くしていきましょうと呼びかけました。



第3回 セルフ式資源回収、ご協力をお願いします

10月18日・19日は、5月と7月に実施したセルフ型資源回収を実施します。空き缶の対価が大きな収益となります。ご協力をお願いします。

学校ロータリーにあるコンテナに各地区から新聞・段ボール・空き缶等を資源として回収させていただきます。提供いただく収益は、本校の教育活動(特にスキー教室の補助)やPTA活動の費用の一部として大切に使用させていただきます。是非、ご家庭の資源を学校へお持ちください。

